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ПРОТОКОЛ  № 2015/3 

Заочного заседания Совета Фонда поддержки и развития 
 муниципального общеобразовательного учреждения Озерского городского округа 

«Лицей №39» 
 
 

город Озерск Челябинской области                                                   11 ноября 2015 года 
 
Участвовали: Кольченко А.И., Ильюшкин И.Н., Татаринцев С.А., Стельмах И.М., 
Луценко А.С., всего 5 (пять) человек, являющихся членами Совета ФПиР МБОУ «Лицей 
№39». 
 
Повестка дня: 

1. Согласование перечня затрат и работ по ремонту здания Лицея №39; 
2. Создание программы участия Фонда в повышении уровня знаний лицеистов. 

 
По вопросам повестки дня выступила с инициативой: Директор Фонда Луценко А.С.: 
По 1 вопросу: Администрацией Лицея в сентябре 2015г. предоставлен перечень 
материалов, инвентаря, необходимых для организации учебного процесса, а также список 
работ по ремонту здания Лицея №39. В октябре этот список был дополнен учительским 
составом и заместителем директора по хозяйственным вопросам. Смета не предоставлена. 
На момент обсуждения возможности частичной компенсации данных расходов, комиссии 
Совета Фонда предоставлена информация о сумме собранных средств на эти нужды. 
Предлагаю направить собранные денежные средства на ремонт спортивного зала. 
 
По текущему вопросу поступили предложения от членов Совета Фонда: 
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Других предложений не поступило. 
В результате открытого голосования принято: 
Отказать в компенсации расходов по ремонту и приобретению материалов. Оставить 
собранные денежные средства в резерве. 
      «за»  -  5 чел. 
      «против» - НЕТ 
      «воздержались»  - НЕТ 
 
По 2 вопросу: По причине отсутствия программы Фонда, направленной на содействие в 
повышении уровня знаний лицеистов, в течении 2-ух месяцев собиралась информация о 
возможных затратах. Данная программа стартовая. Предлагаю согласовать и доработать 
программу в течение учебного 2015-2016года. 
 
По текущему вопросу поступили предложения от членов Совета Фонда,  а также 
администрации Лицея: 

 



 

 

3 

 

 
Других предложений не поступило. 
В результате открытого голосования принято: 
Согласовать и доработать программу до 01.09.2016г. 
      «за»  -  5 чел. 
      «против» - НЕТ 
      «воздержались»  - НЕТ 
 
 
Председатель заседания Совета  
ФПиР МБОУ «Лицей 39»______________/Луценко А.С./ 
 


